

## Abenteurer und Allrad Herzenssache



► **BAD KISSINGEN.** Über den großen Erfolg der diesjährigen „Abenteuer und Allrad“, die mit weit über 350 Ausstellern Besucher aus der ganzen Welt nach Bad Kissingen brachte, dürfen sich nun auch das Projekt „Fraueninitiative Burkina Faso“ in Westafrika sowie die Lebenshilfe Bad Kissingen e.V. freuen. Beide Organisationen erhalten jeweils 2500 Euro Spendengelder, die im Rahmen der Charity-Aktion „Abenteuer und Allrad Herzenssache“ ausgeschüttet werden. „Wir freuen uns, nun bereits zum wiederholten Male gemeinnützige Organisationen und soziale Projekte auf diese Weise unterstützen zu können“, sagt Marion Ripberger, Geschäftsführerin des in Bad Kissingen ansässigen Event-Unternehmens pro-log GmbH, das seit über 20 Jahren für die Ausrichtung der Off-Road Messe verantwortlich zeichnet. Auf dem Foto (von links) Alex Iffert, Vorstand der Lebenshilfe Bad Kissingen, Marion Ripberger, Monika Fella (rechts), Aufsichtsratsvorsitzende der Lebenshilfe Bad Kissingen mit den Kindern Elisabeth Fella und Felix Markart von der Franz-von-Prümmer-Schule Bad Kissingen.

Foto: Thomas Schmitt